



Nous avons le plaisir de vous informer que Le XXXIII^{ème} Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les samedi 13 et 14 juin 2015 au Centre Nautique Prince Albert II – Stade Louis II. Chaque année nous avons le privilège d'accueillir des clubs, fédérations et nageurs de renommée internationale.

We are pleased to inform you that the XXXIIIrd International Swimming Meeting Of Monte Carlo will take place on the 13rd and 14th June 2015.



Marco KOCH

Spécialiste du 200m brasse, Marco KOCH a participé aux Jeux de Londres en 2012. Terminant 11^{ème} des séries, il ne pu accéder à la finale. Toutefois cette année là, il obtenu la 2^{ème} place aux championnats d'Europe à Debrecen.

Un an après, aux Championnats du Monde de Barcelone, il montra que sa contre performance aux Jeux Olympiques était une erreur de parcours. Il participa à la finale et obtenu la médaille d'argent.

En 2014, pour les Championnats d'Europe à Berlin, il a atteint la première marche du podium. Sa préparation montre qu'il évolue chaque année et qu'il est un concurrent à surveiller ...



200m breaststroke specialist, Marco KOCH participated in the London Olympics Games in 2012. Finishing 11th series, he couldn't reach th final. However ths year, he obtained the 2nd place at the European Championships in Debrecen.

One year later, at the World Championship in Barcelona, he showed that is a below-average performance in London. He took part in the final and won the silver medal.

In 2014, at the European Championships in Berlin, he reached the top of the podium. His preparation program shown that he progress every year and is a good competitor...

Strokes	Breastroke	Nationality	German
Olympics	-	Federation	National Federation
Worlds	1 silver	Club	-
Europeans	1 gold, 1 silver		